

Rutan Kudus Hadiri Kegiatan Optimalisasi Pengelolaan Administrasi Kepegawaian Dan Kearsipan

David Fernanda Putra - KUDUS.SUARADAERAH.CO.ID

Mar 2, 2024 - 05:21



Surakarta - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar kegiatan Optimalisasi Pengelolaan Administrasi Kepegawaian dan Kearsipan di Harris Hotel & Convention Surakarta pada Rabu dan Kamis, 28-29 Februari 2024. Acara tersebut dihadiri Oleh Riza, sebagai Kepala Subseksi Pengelolaan Rutan Kudus dan Fata sebagai Staf Pengelolaan dengan tujuan untuk meningkatkan efisiensi dan kualitas dalam pengelolaan administrasi kepegawaian dan kearsipan di lingkungan kantor wilayah.

Peserta kegiatan diminta menghadiri acara dengan pakaian batik sebagai tanda penghargaan terhadap tradisi budaya Indonesia. Agenda kegiatan dimulai pada pukul 08.00 WIB dengan sesi pemaparan hasil penyusunan Dokumen Induk Mutu (DIM), dimana masing-masing kelompok memberikan solusi dan saran

terkait pengelolaan administrasi kepegawaian dan kearsipan.

Sesi berlanjut hingga pukul 10.30 WIB, diikuti dengan pengarahan dari Kepala Bagian Umum dan Tim Subbagian Kepegawaian Tata Usaha dan Rumah Tangga. Acara ditutup pada pukul 11.00 WIB oleh pengarah acara, menandai akhir dari kegiatan yang intens dan produktif.

Hari kedua kegiatan difokuskan pada pemaparan hasil penyusunan daftar inventaris masalah, dimana Riza mewakili kelompok III dalam menyampaikan hasil kerja mereka.

"Partisipasi dalam kegiatan 'Optimalisasi Pengelolaan Administrasi Kepegawaian dan Kearsipan' di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah adalah sebuah kesempatan penting bagi saya. Saya merasa bangga dapat mewakili kelompok III dalam menyampaikan hasil kerja kami, dan saya yakin upaya bersama ini akan memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan efisiensi dan kualitas pengelolaan administrasi di kantor wilayah kami."

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kinerja administrasi kepegawaian dan kearsipan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.